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MATUTINA RADIO 
VIERNES 8 DE FEBRERO DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

 
POLÍTICA 
No me quita el sueño los pactos entre políticos panistas, señaló Alfredo Botello, secretario de 
gobierno, respecto al supuesto acuerdo entre Armando Rivera e Ignacio Loyola. (NC) 
 
Los queretanos no olvidan el mal gobierno de Ignacio Loyola Vera, explicó el coordinador de los 
diputados del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez, quien además opinó que su destape le parece 
imprudente. (NC) 
 
De acuerdo a los estatutos del PRI, los legisladores federales serán sancionados hasta con la 
suspensión de sus derechos, en caso de votar a favor de la privatización de PEMEX, por lo que la 
fundación Colosio en todo el país notificará a los senadores y diputados federales, señaló 
Eduardo Rentería. (NC) 
 
Eduardo Rentería Ayala, presidente de la fundación Colosio, declaró que solicitará al consejo 
político, cuál será la postura del PRI frente a la reforma energética, ya que sería irresponsable 
votar a favor si no hay un diagnostico real, para analizar la problemática y las posibles soluciones, 
si es que estás existen. (EL) 
 
El presidente de la fundación Colosio, Eduardo Rentería, aseveró que la sanción impartida 
contra su partido por cuentas no claras, se debe a un problema de inconsistencias en la cuestión 
contable y no por desvió de recursos. (EL) 
 
Llama a sus contrincantes el aspirante a la dirigencia nacional del PRD, Alfonso Ramírez Cuellar 
a trabajar por la unidad del partido y no basarse en luchas descarnadas e intereses personales. 
(NC) 
 
Cabeza. Alfonso Ramírez Cuellar, candidato a la dirigencia nacional del PRD, anunció que el 16 
de marzo día de las elecciones para la dirigencia del PRD, los militantes perredistas realizarán una 
reunión para las elecciones, serán pacificas. (EL) 
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Cuatro de los ocho aspirantes a dirigir el PRD en el Estado, no cumplieron con los requisitos, 
indicó el líder Pablo González Loyola, con lo que tienen hasta este jueves para cumplir con los 
documentos faltantes. (NC) 
 
De los ocho candidatos a la dirigencia estatal del PRD, cuatro no cumplen con los requisitos y el 
último día para completar fue el día de ayer, indico Pablo González Loyola, dirigente del PRD, 
en el Estado. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Es posible que los diputados del PAN no viajen a China, por carga de trabajo, informó el 
coordinador de la bancada del PAN, Eric Salas. (NC) 
 
Según Eric Salas, la bancada del PAN en el congreso queretano prepara reformas para castigar a 
los adelantados a los tiempos electorales. (NC) 
 
El diputado Martín Mendoza Villa, daría gusto en sus declaraciones, enredándose en una serie 
de mentiras, que hacen difícil responderle, aseguró su compañera, la diputada Consolación 
González Loyola. (EL) 
 
Cabeza. Respecto a los bonos de fin de año, otorgados a los diputados de la LV legislatura, Pablo 
González Loyola, dirigente estatal del PRD, aseveró que se le hizo un llamado por escrito al 
diputado Martín Mendoza Villa, para que no reciba un bono de esa índole. (EL) 
 
SECCIONES 
José Calzada comenta que esta semana definieron la agenda para el periodo en la comisión de 
hacienda. Entre otros puntos está la comparecencia de autoridades del sector energético para que 
explique la causa de alzas indiscriminada en la energía eléctrica y la no aplicación de descuentos a 
industrias. Uno de los temas más polémicos es la desaceleración económica de Estados Unidos y 
su impacto en la economía de nuestro país; ya sabemos que vamos a crecer 25% menos en 
México. Ahora lo que tenemos que hacer es dar incentivos, no castigos, es decir, tarifas 
competitivas de energía y telefonía, incentivar los mercados y otros.  Se anunció un  fondo de 40 
mil mdp como reserva de emergencia para in fondo de infraestructura, pero no es insuficiente. 
Ayuda que hubo una reforma hacendaria, que se reformó la ley del ISSSTE y eso despresuriza las 
finanzas y también que hay un sobreprecio de 30 dólares en el petróleo, lo que puede significar 
150 mil mdd en excedentes. Debe pensarse también en incentivos para la micro, pequeña y 
mediana industria en el país. Por otro lado, se está invitando al Banco de México y a Hacienda, 
para ver cómo se han comportado las finanzas del país. Había 2 mil 100 mdp en cartera vencida 
de bancos y en 2007 son 25 mil mdp. Hay un abuso muy importante en el cobro de comisiones e 
intereses; hay casos de hasta un 70% de CAT, por parte de bancos que en su país de origen 
cobran menos de 20%. Debe legislarse en la materia y que la banca entienda que no es sólo un 
negocio, sino que debe haber compromiso social. Comenta que hoy se hace un merecido 
homenaje a Ezequiel Espinosa, ex líder de la CTM. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Ricardo Veraza Peñaloza, presidente de la CANIRAC, señaló que las 60 sombrillas por las que 
se intercambiaran las lonas de los restaurantes del centro histórico, provendrán de Nueva 
Zelanda. (EL) 
 
Fueron presentados los resultados de la gira del gobernador Francisco Garrido por España. Se 
esperan inversiones del sector aeronáutico, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, 
Renato López Otamendi. En turismo se promovió a Querétaro junto con las ciudades que son 
tesoros coloniales. (NC) 
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El presidente de la república, Felipe Calderón, visitara nuevamente la ciudad de Querétaro el 
próximo 28 de febrero, para inaugurar junto con el gobernador, la empresa Bombardier, adelantó 
el secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi. (EL) 
 
Cabeza. Este 28 de febrero el Presidente Felipe Calderón Hinojosa vendrá a Querétaro para la 
inauguración de Bombardier y la presentación del proyecto de la Universidad aeronáutica. (NC) 
 
Alfredo Botello, secretario de gobierno, dijo que Querétaro estará concursando para captar 
recursos del Fondo emergente que el presidente de la república, Felipe Calderón Hinojosa, 
anunció que destinaría para hacer frente a los efectos de la recesión económica de los Estados 
Unidos en nuestro País. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Queda fuera de la agenda política el tema del incremento a la tarifa del transporte público, 
informó el Secretario de gobierno, Felipe Urbiola Ledesma. (NC) 
 
Deben callarse aquellas versiones de los concesionarios del transporte público que exigen un 
aumento en la tarifa, señaló Felipe Urbiola, quien apuntó enfático que no habrá aumento en las 
tarifas. (NT) 
 
Cabeza. 12 de los 18 municipios queretanos tendrán actividades esté domingo 2 de marzo en 
conmemoración del día de la familia. En el municipio de Querétaro, las diligencias comenzarán a 
las 10 de la mañana en el Jardín Guerrero, informó Rosalinda Campos Salas perteneciente al 
Movimiento Familiar Cristiano latinoamericano. (EL) 
 
El cableado subterráneo y la señalética son dos de los proyectos a impulsar por la Secretaría de 
turismo este año, anunció Esther Carboney Echave. (NC) 
 
Entrevista. Janet  Salinas y Leticia Moreno, coordinadores del programa “El amor no une”, 
comentan que es un programa que nace en Guadalajara hace 15 años y lo están poniendo en la 
sucursal de Querétaro fundación Merced. Se trata de proponer una opción, con vales de comida 
por 10, 20 y 30 pesos. Vas y los compras y cuando un indigente se acerca a pedir dinero, le 
puedes dar el vale y entonces ellos van a las tiendas de autoservicio -que los vales dicen a cuales 
acudir-  y lo cambian. Un vale de 30 pesos consta de 1 litro de aceite vegetal o atún, o una pasta, 
1 kilo de frijol, harina de maíz, leche, galletas marías. Es un talonario que cuesta 30 pesos, lo 
compramos en la fundación. “El amor nos une” pretende erradicar la práctica de darle dinero a los 
indigentes, en especial a los niños de la calle; es  atenuar un poco en la medida de lo posible, esta 
situación. Están ubicados en el Cerro de la estrella 133, colonia del Cimatario. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Reitera el Alcalde Manuel González Valle, cero tolerancia para los funcionarios de la Secretaría 
de Seguridad Pública municipal que no cumplan con su deber. (NC) 
 
Aunque aún no se confirma nada, ya está en platicas una nueva visita del presidente de la 
república a la capital queretana pero en el mes de abril, donde entregarán pies de casa, junto con 
la secretaría de desarrollo sustentable del municipio, así lo anticipo Manuel González Valle, edil 
capitalino. (EL)  
 
El presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, dijo que en futuros años la 
presión por el crecimiento de la mancha urbana, no será en nuestro municipio, sino en los 
conurbados, pues detalló que al año, se hacen 10 mil y hasta 12 mil casas en la capital. (EL) 
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El edil capitalino Manuel González Valle, hizo un llamado a los nuevos titulares de tránsito y 
guardia municipal que en estos días tomaron su cargo, a prestar ante todo lealtad institucional y 
honestidad. (EL) 
 
Cabeza. La  dirección de catastro municipal recibió el certificado de calidad, ISO 9001-2000, luego 
de que atiende a más 46 mil trámites al año con un servicio de calidad, esto según lo informo, 
Franco Vargas Montes, titular de dicho departamento. (EL) 
 
Cabeza. La dirección de catastro municipal recibió la certificación en la norma ISO 9001-2000. 
(NC) 
 
El día de ayer el gobernador Francisco Garrido Patrón, llevó a cabo la entrega de la primera 
etapa del boulevard La Griega, en el municipio de El Marqués con una inversión de aproximada de 
3 mdp, y un beneficio directo a más de 5 mil personas. (EL)  
 
Si el diputado Leodegario Ríos sabe de la visita de alcaldes a la sierra, con fines de promoción, 
que lo pruebe; yo por mi parte tengo muchos amigos a los cuales visito, aseguró el alcalde de San 
Juan del Río, Jorge Rivadeneira Díaz. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El hombre que ayer fue encontrado muerto en Corregidora con una bala en la espalda, es 
originario del DF, aunque aún no es puede establecer el móvil del crimen. (NC) 
 
En el 2007 fueron detenidos más de 100 narcomenudistas, informó el Procurador Juan Martín 
Granados Torres, quien aseguró que de tener más facultades, tendrían mejores resultados. (NC) 
 
La situación en general que se está presentando en México, en materia de delincuencia, obliga a 
las autoridades a mantener y realizar los diferentes operativos, para que a la delincuencia le 
quede claro, que en Querétaro las autoridades están actuando, así lo aseguró el procurador del 
estado, Juan Martín Granados Torres. (El) 
 
Se deben establecer mecanismos que liguen el trabajo de las diferentes procuradurías de la región 
centro, para poder homologar las metas y las estrategias para hacer frente conjuntamente a la 
delincuencia, aseguró el procurador del Estado, Juan Martín Granados Torres. (El) 
 


